

La C.G.T.C. pide al Vice-Ministro de Trabajo que apruebe salario mínimo para bananeros

Como lo informó la prensa nacional de la nueva fijación de salario mínimo para los trabajadores bananeros hecha por el Consejo Nacional de Salarios resolviendo en esta forma la solicitud de revisión que habían planteado afiliados a la FOBA. La Bananera reaccionó violentamente ante ese acuerdo del Consejo de Salarios y pidió, en extenso alegato, al Vice-Ministro de Trabajo, que devuelva el asunto al Consejo. Por su parte la Confederación General de Trabajadores Costarricenses (Sindicatos independientes) se dirigió al señor Vice-Ministro de Trabajo pidiéndole que apruebe la nueva fijación, en los siguientes términos:

Señor
Vice-Ministro de Trabajo y
Previsión Social
Lic. Otto Fallas Monge.
Ciudad

Señor Vice-Ministro:
La recomendación del Consejo Nacional de Salarios sobre salarios de los trabajadores bananeros tiene el respaldo unánime de la clase obrera del país. El Consejo, en este caso, no ha hecho otra cosa que hacer justicia a las demandas de los trabajadores del banano y poner en las manos del Poder Ejecutivo los medios para cumplir la promesa hecha a los trabajado-

res, promesa que ellos aceptaron de buena fé reanudando sus labores después de la huelga reciente en Puerto González Víquez.

La Bananera basa toda su argumentación, para oponerse a la recomendación del Consejo, en la tesis de que se trata en forma discriminatoria en relación con los otros patronos agrícolas nacionales de la Meseta Central. Sin entrar a analizar a fondo esta tesis, hay circunstancias que saltan a la vista en contra de la Compañía: En primer lugar, sus ganancias no son comparables con las de los patronos de la agricultura menor del país. En segundo lugar, la Bananera trabaja amparada a contrataciones que le dan privilegios económicos que no tienen los patronos agrícolas de la Meseta Central. En tercer lugar, las utilidades de la Compañía se van fuera del país, en tanto que las de los patronos nacionales se quedan aquí. En cuarto lugar, el Consejo ha fundamentado su recomendación inclusive en los estudios hechos por ese mismo organismo sobre el costo de la vida en la zona bananera.

La Confederación General de Trabajadores Costarricenses espera del Poder Ejecutivo una actitud firme en defensa de los intereses de los trabajadores, y pide que la recomendación del Consejo Nacional de Salarios se convierta en realidad.

Por el Comité Nacional Ejecutivo de la C.T.G.C.

Juan Rafael MORALES ALFARO
Secretario de Organización

SUPLICA A NUESTROS LECTORES

A petición de muchos de nuestros agentes nos dirigimos a nuestros lectores para hacerles una súplica, un llamado, para que hagan un esfuerzo serio pagando el periódico puntualmente cada vez que lo reciben. Una peseta no está pegada del cielo y no se justifica que nuestros lectores tomen el periódico fiado. Debe comprenderse que cada semana que sale hay que pagar la edición a la imprenta y que hay que hacer gastos de envíos, y que ese dinero tiene que salir de la venta del mismo

LA ADMINISTRACION.

CON ATENTADOS...

llegará el momento en que lo sabrá encontrar. Mientras el movimiento de independencia de Puerto Rico esté dirigido por partidos nacionalistas burgueses, como el Partido Nacionalista de Albizu Campos, equivocará el camino. Pero llegará un momento en que el Partido de la clase obrera tome en sus manos la dirección de la lucha independentista. Entonces serán otros los métodos y la libertad vendrá.

Es divertido que la policía yanqui que investiga el atentado trate ahora de complicar al Partido Comunista de los Estados Unidos en el mismo. Y es divertido porque ni ese partido, ni ningún otro de ideología semejante, es partidario del terrorismo como forma de lucha social. Por el contrario, todo el mundo sabe que los comunistas son enemigos implacables del terror individual como forma de lucha, lo mismo que enemigos del putchismo.

El esfuerzo que se hace por complicar al Partido Comunista de los Estados Unidos en el atentado que comentamos tiene el encubierto propósito de desatar una nueva ola de histeria, especialmente ahora que el pueblo americano está apelando a todos los medios para manifestar su repudio por los métodos inquisitoriales de Mac Carthy y Cía.

Es de esperar que al tratarse el punto del "Colonialismo de América",

—Viene de la página 1ª

la Conferencia de Caracas tome algún acuerdo que sirva a la causa de la Independencia Nacional del pueblo de Puerto Rico.

EL PATRON SERGIO...

—Viene de la página 1ª

Ni al Inspector de Trabajo ni al del Seguro Social les atiende las prevenciones. Parece que este señor está seguro de que ni el Seguro Social ni el Ministerio de Trabajo lo llevarán a los tribunales.

Mientras tanto, este patrón rebaja las cuotas del Seguro a sus trabajadores todas las semanas y por lo visto, las invierte en sus negocios. El asunto ha adquirido gravedad porque hay trabajadores que se incapacitan para trabajar por enfermedad y pierden su tiempo sin poder cobrar el medio salario al Seguro Social. Tampoco el señor Castro Jiménez quiere pagar estos medios salarios. Por el contrario, un trabajador que le cobró sus incapacidades por haberse enfermado de gravedad durante nueve días lo despidió violentamente.

El Sindicato de Trabajadores Agrícolas de Turrialba está discutiendo este asunto para tomar las medidas necesarias en defensa de los trabajadores de las fincas de don Sergio Castro. Informaremos